



**Philipp
Bollinger**

**Caroline
Stähelin**

**Robert
Weller**

62jährig
Historiker lic.phil.I / Ressortleiter

Vizepräsident Gemeinderat,
Mitglied Sozialhilfebehörde
Delegierter Versorgungsregion
Betreuung, Pflege, Alter Leimental
Ehemaliger Stiftungsrat APH Dreilinden
Vorstandsmitglied Förderverein BWH
<am Birsig>

Als Zuständiger für den Fachbereich
Soziales und Alter ist es mir ein Anliegen,
dass die zunehmende Zahl älterer Men-
schen in Bottmingen unterschiedliche
Angebote vorfinden, die ihre Bedürfnisse
abdecken und ihnen eine gute Lebens-
qualität ermöglichen. Dies gilt selbstver-
ständlich auch für andere Bevölkerungs-
gruppen. Im Bereich der Sozialhilfe ist es
mir wichtig, dass möglichst viele Betrof-
fene wieder rasch in den Arbeitsprozess
integriert werden können.

53jährig
Schulleiterin

Mitglied Schulrat Kindergarten, Primar-
schule und Tagesschule Bottmingen
Mitglied Musikschulrat Binningen-
Bottmingen
Co-Präsidentin Schulleitungskonferenz
Sekundarstufe I Baselland

Als Vorsteherin des Geschäftskreises
Bildung konnte ich in den vergangenen
acht Jahren meine berufliche Erfahrung
in den Gemeinderat Bottmingen einbrin-
gen. Die Qualität der Schulen und der
Tagesbetreuung tragen entscheidend zur
Attraktivität unserer Gemeinde bei. Dies
gilt es auch im Auge zu behalten, wenn in
den kommenden Jahren neuer Schul-
raum bereitgestellt werden muss.

58jährig
Geschäftsleiter GGG Migration

Präsident Delegiertenversammlung
Gartenbad Bottmingen
Stiftungsrat Stiftung WKB Wohnen für
Körperbehinderte
Stiftungsrat Kinderheim Lindenberg
Ehemaliger Stiftungsrat APH Dreilinden
Ehemaliger Kirchgemeindepräsident
Röm.-Kath. Kirche Binningen-Bottmingen

Als neuer Gemeinderat durfte ich im ver-
gangenen Sommer das Ressort Tiefbau,
Mobilität, Sport und Freizeit übernehmen.
Hier stehen grosse Herausforderungen
an: der Bau eines neuen Werkhofes ist
vordringlich, um Arbeitssituation und
Abläufe zu verbessern. Das in die Jahre
gekommene Wasserleitungsnetz muss
sukzessive erneuert werden. Bei dem
vom Kanton geplanten behindertenge-

rechten Umbau des Tram- und Busbahn-
hofs muss darauf geachtet werden, dass
für die Bevölkerung auch ein gestalteri-
scher Mehrwert entsteht. Zubetonierte
Verkehrsflächen gibt es in unserem Dorf-
kern leider schon zur Genüge.



**WIR
ERGREIFEN
PARTEI.**

FÜR EIN SOZIALES BOTTMINGEN.



Am 3. März 2024

IN DEN GEMEINDERAT.

Für die Gemeindekommission: Liste 2



**WIR
ERGREIFEN
PARTEI.**